
 

 

 
 
 

３月議会、１８歳までの子ども医療費が実質無料化へ 

通算３４回目の一般質問。今冬の豪雪被害を受けて、除雪

対策に対応するため排雪場所として公有地を活用すること

や、行政・地域・除雪業者の連携による市街地除排雪の実施  

などを提案。来年度の除雪計画策定に向けて取り組むと答弁。 

 また、２０代前半の若者世代の

流出が七尾市の人口減少要因の

ひとつであることから、検討中の

「七尾市第 2次総合計画」に施策

を充実することを提案。 

不嶋市長は第2次総合計画について市民からご意見を伺う

「パブリックコメント」を実施し、若者世代の人口流出対策

として「七尾市総合戦略」でしっかり取り組むことを表明。 

 

 


